



# El Día de los Muertos en México

El Día de los Muertos es una fiesta muy especial en México. Se celebra el 1 y 2 de (1).

Las familias recuerdan a sus seres (2). Las personas preparan altares con flores y comida. La flor más famosa es la (3). En los altares hay fotos, velas y pan de muerto. Muchas personas pintan sus caras como (4). Las calles tienen música, colores y desfiles.

Es una fiesta alegre, no (5).

El Día de los Muertos es una tradición muy importante en México.

## • Preguntas

- ¿Cuándo se celebra el Día de los Muertos?
- ¿A quién recuerdan las familias?
- ¿Qué ponen las personas en los altares?
- ¿Cómo se pintan muchas personas la cara?
- ¿Es una fiesta triste o alegre?